

2 学年通信

自ら考え、判断し、行動する

福山市立城北中学校

第2学年 No.7

2024年(令和6年)7月31日

チャレンジウィークが終わりました

7月16日(火)～19日(金)の4日間で行ったチャレンジウィークが終了しました。暑い中ではありましたが、学校ではできない体験を各事業所でさせて頂くことができました。今回の体験を今後活かせるように学びを振り返ってみてください。



85の事業所にお世話になりました。サービス業や飲食業、小売業、医療福祉、保育園など様々な業種で体験することができました。

お礼状を書いています！



お世話になった事業所の方に向けて、体験で学んだことや、心を動かされたこと、感謝の想いを手紙に込めています。

保護者の皆様へ

チャレンジウィーク(職場体験)を実施するにあたり、準備や実習ノートへのコメント記入など大変お世話になりました。暑い中でしたが、大きなケガや事故無く、無事に終えることができました。ありがとうございました。

チャレンジウィークを終えての感想

一番嬉しかったこと

- ・困ったときにスタッフさんに優しく教えてもらったこと。
- ・お客さんに応援してもらったこと。
- ・自分から積極的に動けたこと。
- ・お客さんの「おいしい」が聞けたこと。
- ・子ども達の笑顔が見られたこと。

一番大変だったこと

- ・利用者の人の名前を覚えること。
- ・レジで服を畳んで、早く袋に入れること。
- ・商品をきれいに箱詰めすること。
- ・パンの材料のグラムを正確に量ること。
- ・4～5時間ずっと立って仕事をする事。
- ・丁寧かつ早く仕事をする事。

「職場体験」で身に付いたこと

- ・礼儀やマナー、目上の人と接する時の言葉遣いなどに気付けられるようになった。
- ・お客様のために、髪の毛やほこりが商品に入らないように身の回りのことに責任をもつこと。
- ・スタッフの方たちが一致団結して助け合って仕事をする重要性を学んだ。
- ・職場の人と敬語や礼儀を大切にしながら、コミュニケーションをはかれたこと。
- ・自分が笑顔でお客さんに接すると笑顔が返ってくると学んだ。
- ・子どもたちを楽しませる力がついた。
- ・自分から積極的に動く力が身についた。

第1回学ビタがありました

7月23日(火)に今年度1回目の学ビタを行いました。今回は「福山を知ろう」をテーマに3つの活動を行いました。



福山クイズに挑戦



折バラを作成



デニムでモザイクアートを作成

篠原テキスタイル株式会社様にデニムを提供していただき、デニムの裁断、色分けを行いました。今後、城北祭でお披露目予定です。楽しみにしてください。